

Las ideas de Ho Chi Minh unen las relaciones Vietnam-América Latina



En el taller, los delegados enfatizaron que la vida, la carrera revolucionaria y la ideología del presidente Ho Chi Minh siempre han sido una fuente inagotable de inspiración para todos los corazones amantes de la paz en el mundo, incluidos los latinoamericanos. El pensamiento de Ho Chi Minh siempre ha sido un faro para el camino de la lucha por la independencia de los pueblos del otro hemisferio.

Al compartir sus puntos de vista con la Sra. Bañuelos, el Secretario General del Partido del Trabajo Mexicano, Alberto Anaya Gutiérrez, dijo que la realidad de la revolución vietnamita ha demostrado que, aunque la situación en el país y el mundo ha cambiado rápidamente, la corrección, la vitalidad, la creatividad, en línea con las características de la revolución vietnamita y la tendencia de época del pensamiento de Ho Chi Minh permanecen. valor bruto.

Por esta razón, en 1987, la UNESCO emitió una resolución en honor al Presidente Ho Chi Minh como "Héroe de la Liberación Nacional de Viet Nam y Figura Cultural Sobresaliente". Esta resolución de la UNESCO refleja las expectativas de todos los amantes de la paz, la justicia y el progreso en el mundo.

La ideología de Ho Chi Minh une las relaciones Vietnam-América Latina | Radio y televisión de la provincia de Hoa Binh (hoabinhtv.vn)